

"Bésate en Petrer" por San Valentín

13/02/2019



El Ayuntamiento de Petrer, a través de la Concejalía de Turismo, ha preparado una campaña con motivo del **Día de San Valentín**, que se celebra mañana 14 de febrero, se trata de **#BésateenPetrer**. A lo largo del municipio se han colocado **cuatro puntos de beso con la etiqueta** y un corazón de ganchillo, en la **Plaça de Dalt**, en la avenida **Reina Sofía** –en el cruce con al calle Poeta Enrique Amat-, en el **Campet** y a las **faldas del Castillo**. Allí los vecinos deberán realizarse una foto y subirla a redes durante este fin de semana. Recalcan que **tiene cabida todo tipo de amor y no solo el de pareja**.

Las fotografías que se suban a *Instagram* y *Facebook* usando la etiqueta **#BésatenPetrer** aparecerán en una doble página en el semanario municipal *El Carrer* del día 21 de febrero. Se seleccionarán todas aquellas que se suban **entre las 00 horas del jueves 14 y las 23:59 horas del domingo 17 de febrero**. Además, para poder participar, es necesario que las publicaciones sean públicas en ambas redes sociales. Esta iniciativa la han presentado el concejal del área, **David Morcillo**, y los técnicos de redes sociales, **Samuel Mirón** y **Ángela Pujalte**.